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東電で怒鳴っていた時、二号機が爆発！ 2011/05/21 07:00 

 佐藤正久議員、参院予算委で菅首相を追求 

  

   これは人災だ、人災は続いている 

   その中心が「菅総理、貴方だ！」 

  
 自民党の佐藤正久参議院議員は20日午後行われた参議院予算委員会で、「福島原発二号機が3月15日朝6時10分に爆発

したが、首相はその時、東電本店で圧力を掛けていた。14日18時22分には燃料棒が完全露出。この時点で危険性を認識でき

るはずなのに、15日の朝に爆発するまで総理は何もしていない。これは人災だ、人災はまだ続いている、その中心にいるのが菅

総理、貴方だ！」などと政府の責任を厳しく追及した。 
  
 福島原発の事故とその被害の拡大については、5月13日の参議院予算委員会でも自民党の衛藤晟一議員が、「3月12日、現

場が必死で一号機のベント作業に取り組んでいたのにノコノコ出かけて邪魔をした」と追求、青山繁晴政府参考人が「大部分は

人災」との発言を引き出して、菅首相の人災であることを浮かび上がらせていた。 
  

「隊長激怒！魂の怒り」1

 
参院予算委員会・佐藤正久 2011.05.20-1  

  
 また佐藤議員はこのほかにも、以下の四つの質問を行い、いずれも政府側から肯定的な回答を引き出した。（ニュース調ここま

で） 
  
①韓国の国会議員が我が国の領土・国後島を訪問する計画が報道されているが、明日韓国大 
 統領と会う際にこれを止めさせるよう決意を。 
②第一原発で作業員が倒れたとき、医師はいなかった。労働環境の改善を指導するのは政府、 
 特に事故対策統合本部の役割だ。 
③復興予算創出のために公務員の給与一律削減議論の中で、総理は、災害派遣で頑張ってい 
 る自衛官や海上保安官については別に考えるといっていたがどうか。 
④計画的避難区域への補償について「国が補償を含め責任を持つから安心して避難してくださ 
 い」との総理の決意を。 

  

「隊長激怒！魂の怒り」2

1東電で怒鳴っていた時、二号機が爆発！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2291880/



 
参院予算委員会・佐藤正久 2011.05.20-2 

  
 「事務方は出て行け」＝自民・佐藤正久氏 
 「邪魔するな」。２０日の参院予算委員会で自民党の佐藤正久氏が、菅直人首相に対する自らの質問中に首相への説明を繰り

返す事務方を怒鳴り上げる場面があった。 
  
 福島県出身の佐藤氏は、福島第１原発事故の政府対応を「人災だ」などと厳しく追及。しかし、やりとりがなかなかかみ合わず、

イライラが募ったようで、首相に耳打ちする事務方に「首相が質問を聞けないじゃないか。出て行け」と声を荒らげた。前田武志委

員長から「冷静に」と促され、気を静めていた。 
                                  （時事通信 2011/05/20-19:21） 
  

震災翌日の原子炉海水注入  

首相の一言で１時間中断 

 
参院予算委員会での菅直人首相。首相の一言が被害を拡大させた可能性 
が出てきた＝２０日午後、参院第１委員会室（酒巻俊介撮影、産経ネット） 

  
 この佐藤正久議員の質問、迫力がありましたね。福島県出身で自衛隊ＯＢらしく、被害を受けている被災者や現場で頑張る作

業員・自衛官の立場での質問は好感が持てました。どうせメディアは報じないだろうと思っていたら、時事通信だけが「怒った！」

という短信を配信してました。詳しくは貼り付けた動画でご確認ください。 
  
 ところで、今後、原発事故の検証が進むに当たって本当に頭に来るのが、以下で収録した産経記事です。まるで、今日の国会

での追及を予想していたかのように、原発に関する会議の議事録はほとんど作成されていない、「多分、記憶に基づく証言をなど

を求められることになる」と枝野は人ごとのように言っています。こんなに卑怯でデタラメな政権は、日本の歴史はじまって以来の

ことでしょう。一日でも早く倒閣しなければなりません。 
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産経新聞5月12日3面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

決死のヘリ放水だった！ 
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読売新聞５月２１日３８面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
------------------------------------------------------------ 

フルバージョンがありました。 

 
長渕剛 航空自衛隊松島基地 隊員激励ライブ 乾杯 

  
--------------------------------------------------------------  
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2011/05/21 07:01Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
極左政権にレッドカード！日本の領土を死守、奪還せよ！ 
街頭宣伝活動 

 
日 時 平成23年6月4日（土曜日）15時開始 
場 所 銀座・マリオン前 

 
注意事項  
・特攻服など現場にそぐわない服装でのご参加はご遠慮ください。 
・当日は撮影が入ります。顔を写されたくない方は各自で対策をして下さい。 
・現場責任者の支持に従っていただきます。 
・プラカード（演説会の趣旨に適ったもの）日章旗は歓迎いたします。 
・悪天候の場合は中止します。当日の１０時までに掲示板にて告示します。 
・演説をする方は,上記のテーマに適った内容で自己責任にてお願いします。 
 
主 催 日本再建会議・東京 090-8770-0960 （阿部） 
協 賛 そよ風千風の会外国人参政権に反対する会・東京国民社会運動 せと弘幸blog
「日本よ何処へ」ＮＰＯ法人 外国人犯罪追放運動  

 

2011/05/21 08:40Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。いつもありがとうございます。 

 
海外在住の友人が今回帰国するに当たって、放射能が蔓延する日本へ行くことに、お別

れのパーティを開いてくれたそうです。まさに別れの水盃といったところでしょうか。ところ

が帰国してみると、普通の人々が、普通の恰好で、普通に生活していることに驚いたそう

です。 
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政府が、あるいはマスメディアが、海外に向けては詳しい情報を発信し、国内では情報を

隠蔽していることが良く分かります。当時、最悪のシナリオとして語られていたメルトダウ

ンが、今頃になって震災翌日に始まっていたと知らされても、何だかなぁ～？です。 
ベントの遅れや海水注入の中断が、メルトダウンを引き起こしたといっても過言ではあり

ません。まさに菅災、立派な犯罪です。刑事告発の請願があれば、署名いたしたく存じま

す。 

 
首相官邸のホームページへ書き込むと、「ご意見を承りました」の返信が、以前は翌日届

いていたのですが、最近は一週間以上たって忘れた頃に届きます。これは、たくさんの抗

議が舞い込んでいる証拠です。何を書き込んでも、返信は「ご意見を承りました」ですか

ら、返信を気にせずにジャンジャン書き込む方が良さそうです。 

 
今日も暑くなりそうですね。気温以上にヒートアップして、官邸前で叫びましょう！  

2011/05/21 08:58

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>ところが帰国してみると、普通の人々が、普通の恰好で、普通に生活してい

ることに驚いたそうです。 

 
そうでしたか？ 

 
>政府が、あるいはマスメディアが、海外に向けては詳しい情報を発信し、国内では情報

を隠蔽していることが良く分かります。 

 
はい、そうでなければ外国人があれほど素早く脱出しないですね。 

 
＞今頃になって震災翌日に始まっていたと知らされても、何だかなぁ～？です。 

 
徹底した情報隠匿です。 

 
>刑事告発の請願があれば、署名いたしたく存じます。 
 
これは頑張れ日本！で集団提訴が効果的でしょう。NHKの一万人なんて不要ですから、

せいぜい有志100人で募って、刑事告発すれば「菅退陣」の決定打になると思います。水

島さんにそう提案してくださいよ。 

 
>何を書き込んでも、返信は「ご意見を承りました」ですから、返信を気にせずにジャンジ

ャン書き込む方が良さそうです。 

 
あの返信は自動応答ではなさそうですね。一応見て担当が定型文を主導で送っているよ

うな気がします。凄い数でしょう。 

 
>今日も暑くなりそうですね。気温以上にヒートアップして、官邸前で叫びましょう！ 
 
すいません。私はその前の在特会パチンコデモに出ますので、赤坂から合流する予定で

す(--)。 

 

2011/05/21 09:58Commented by tourokurad さん 

国会内では民主党が多数派だが、一歩外へ出れば、 
野党が多数派である。これは参議院選挙結果の直近の 
民意であるから、これは民主主義の危機である。 
少数派が多数派を追い回している構図である。 
全ての原因はここにある。 
本来の姿に戻すのを、正常化という。 
現在の姿で全てを取り仕切るから、ヒットラーにも等しい 
独裁がまかり通る事になる。 
何が何でも衆議院選挙が国民の総意である。 
選挙制度に問題が有るなら、総理は第一に改編の方策を 
取るのが正しい。しかし、総理にその意志は感じられない。 
国民を欺く行為である。国会内の世論と国内の世論とに 
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不合理があれば正すのが道理である。 
佐藤正久議員が政府の責任を厳しく追及したが、 
我々の魂の一票を込めた身にとっては、議員に 
倍加するほどの怒声を込めている。そこまで追求してこそ 
我らが代表者である、良くやった、我々も激励する。 
人災を追求するのに心を熱くしないで誰に響くと言うのか、 
被災地の国民に地震のように響いてこそ正義だ。 
佐藤正久議員に賛辞を送る。  

2011/05/21 10:02Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>人災を追求するのに心を熱くしないで誰に響くと言うのか、 
>被災地の国民に地震のように響いてこそ正義だ。 
>佐藤正久議員に賛辞を送る。 
 
はい、よくやってくれました。 

 
さすがは自衛隊ＯＢです。安心して国政を任せられる議員だと思います。 

 

2011/05/21 10:12Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 外交配慮欠く唐突な原発停止 

 
 菅直人首相（６４）が中部電力浜岡原子力発電所の全面停止を打ち出した。浜岡原発

は東海地震の想定震源域に立地しており、今後巨大地震に見舞われる可能性が高い。

停止の判断自体は否定されるものではないが、それを打ち出すにあたってどれほどの配

慮をしたかは疑問が残る。 

 
海外への売り込みを主導 

 
浜岡原発を止めることによる国内の電力供給源対策もしかりだが、東日本大震災以降と

りわけ目につくのが海外への配慮のなさだ。 

 
 現在１３基の原発が稼働し、今後も増設が予定される中国では国営新華社通信が菅首

相の発表を英語版のみで速報した。東京電力福島第１原発事故を受け原発への不安が

高まっているのは中国国内も同じ。原発の安全性を否定しかねない首相の唐突な発表が

地震の多いアジアの原発立地各国にどんな影響を与えるか、配慮を欠いたと言わざるを

得ない。 

 
 そもそも原発をトップセールスで海外に売り込む政策を推進してきたのは他ならぬ民主

党政権だった。菅首相は昨年１０月、ベトナムのグエン・タン・ズン首相とハノイの首相府

で会談し、ベトナムが新たに建設する原子力発電所２基の建設を日本が受注することで

合意している。 

 
失墜する国際信用力 

 
一昨年、アラブ首長国連邦（ＵＡＥ）の原発受注競争で韓国に敗れた日本は、ベトナムで

の原発受注に力を注いできた。民間企業がバラバラで受注活動を展開した反省から、原

発メーカー、電力会社、政府出資の投資ファンドによる新会社を設立。昨年６月には、政

府の「新成長戦略」で原発を含むインフラ輸出を重要な戦略分野と位置づけ、官民挙げて

海外輸出を働きかけてきた。 

 
 昨年５月の大型連休中には仙谷由人国家戦略担当相と前原誠司国土交通相（いずれ

も当時）が東京電力を含む日本企業のトップを伴って訪問し、官民一体のトップセールス

を展開。１０月の日越首脳会談直前には松本剛明外務副大臣（当時）が０泊３日でハノイ

に飛び、鳩山由紀夫前首相とともに最終交渉に臨む念の入れようだった。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110521/plc11052107010005-n1.
htm 
 
・そうか、浜岡止めると原発輸出に影響がでるのか？そこまで気づかなかったよ(^^；。

という程度でしょう。  
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2011/05/21 10:49Commented by pioneer48 さん 

 
To 花うさぎさん  
 
>・ニュース 外交配慮欠く唐突な原発停止 
> 
>・そうか、浜岡止めると原発輸出に影響がでるのか？そこまで気づかなかったよ(^
^；。という程度でしょう。 
 
 
要するに鳩山、菅達民主党は、以前から言われている「日本国解体党」と言う 

 
キーワードで見つめれば、一貫してこの法則の元にやっています。 

 
この法則から脱却するには、政権交代しかありえません。 

 

2011/05/21 11:51Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>この法則から脱却するには、政権交代しかありえません。 
 
本当です。この危険性にどの程度の日本人が気がついているか、非常に気になります

ね。  

 

2011/05/21 12:41Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
この期に及んでまだこんなこと言っているのですね＞＜ 

http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20110520-OYT1T00964.htm 
首相「国民に言ったこと根本的に違っていた」 
 菅首相は２０日の参院予算委員会で、東京電力福島第一原子力発電所で起きたメルト

ダウン（炉心溶融）が約２か月後に判明したことについて、「私が国民に言ったことが根本

的に違っていた。東電の推測が違うことに政府も対応できなかったという意味では大変申

し訳ない」と陳謝した。 

 
 また、東日本大震災の本格復興に向け野党が今国会提出を求めている２０１１年度第２

次補正予算案について、「緊急に必要ということであれば、国会を開く中で進めたい」と語

り、今国会提出の可能性を示唆した。与野党内に首相退陣を求める声があることについ

ては、「大震災（の復興）という中で責任を放棄するわけにはいかない」と強調した。 

 
 韓国の国会議員が北方領土の国後島訪問を計画していることに関し、「事実関係を確

認中だ。確認された場合にはきちっとした対応を取る」と述べ、事実が確認され次第、抗

議する考えを明らかにした。 
（引用終わり） 
「政府も対応できなかった」「責任を放棄するわけにはいかない」 
「ちっとした対応を取る」よくしゃあしゃあと言えるものです。 
何も言わなくていいから、早く解散していただきたい。それが一番「国民のため」になること

ですから。 
それと、珍しく?朝日にこういう記事があります。 
http://www.asahi.com/politics/update/0521/TKY201105200673.html 
 ４人の首相経験者や与野党党首が顧問に名を連ねる「地下式原子力発電所政策推進

議員連盟」が３１日に発足する。表向きは勉強会だが、名前を連ねるベテランの顔ぶれか

ら、大連立や政界再編に向けた布石との臆測も呼びそうだ。  

 
 議連の顧問には民主党の鳩山由紀夫氏、羽田孜氏、自民党の森喜朗氏、安倍晋三氏

の首相経験者のほか、谷垣禎一総裁、国民新党の亀井静香代表らが名を連ねた。たち

あがれ日本の平沼赳夫代表が会長に就いた。  
（後略） 
顔触れは様々ですが、会長が平沼氏と言うのに注目したいです。 

 

 

2011/05/21 12:42Commented by kasm さん 

すみません。 
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「ちっとした対応を取る」→「きちっとした対応を取る」ですね。  

 

2011/05/21 14:03Commented by nokotan さん 

daitojimari 渡邉哲也 代表戸締役  
訂正、先日の補選ですでに３分の２割れしてました。RT @daitojimari: 今回の横粂さ

んの離党？ 野党側に付いた瞬間、衆院での再議決が不可能になるという点が一番のポ

イント、どうしても参院を通さなくてはならず、参議院の問責が可決されれば、審議拒否確

定で菅政権ゲームオーバー 

 
もう管は終わりですね。その後のシナリオが気になります。  

 

2011/05/21 15:02Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
遅くても今週中に内閣不信任案提出であろうと勝手に期待していましたが、早くても２６−
２７日以降に成るようですね？あの管を海外首脳に会わせる事は、日本の恥だと思いま

したが、全政治家与党・野党連中はそうは思わないのでしょう。がっかりしました。 

 
あの日頃は優しいと思われる佐藤正久議員本当に激怒していましたね？見ていました。

私もPCに向かって「事務局 ー 佐藤議員が管に質問中だろう、聞こえないじゃないか、

黙ってろと」怒鳴っていました。こういう場面他にも多いですね、質問者を馬鹿にした態度

は禁止して欲しいものです。 

 
週末、少しくらいはゆっくりしてください。  

 

2011/05/21 15:22Commented by Kanpai さん 

 
ソフトバンク、孫氏の狙い。 

http://www.yomiuri.co.jp/atmoney/news/20110521-OYT1T00394.htm?fr
om=main3 
 
携帯と同じく、朝鮮人優遇の料金体系になるのだろうか。 

 
 

 

2011/05/21 17:29Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
今日は、デモに対する 警察の弾圧があったんですか。 

 
ライブでみていましたが、通行をストップさせたのでしょうか。 

 
気を付けてくださいね。 

 
温なんて、パンダと一緒に 強制送還しろ。  

 

2011/05/21 17:53Commented by kazuyui さん 

毎日、素晴らしいエントリーありがとうございます。 
日本人として恥ずかしくない凛と生きたいと心底思います。   

2011/05/21 18:06Commented by すずめめだか さん 

佐藤議員の怒りよりテレビに映る自分の答弁の事務方による指導に 
集中している管総理と見えました。 

 
隣国のノムヒョン大統領をあれこれ言ってましたが、自分の国がそれ以下で 
国際的に笑われている現実が今あります。 

 
いつ山は動くのでしょうか？ 

 

 

2011/05/21 18:26Commented by kokeko さん 

腹黒ネコでも・・・いやだにゃー・・・みにくい「鳥やい」だにゃ！」 
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初めからわかっていた情報を隠すのは、仕方ないが・・・一庶民のだれかにば

れる様な低級なウソはやめて欲しいよね！情報は十分有ったはず！！！一

枚のＧアースのデーターでわかるレベルで、私にに対応して欲しくないかも

ね・・・  
 

2011/05/21 19:33

Commented by iza864 さん 

To 花うさぎさん 
 
 隠しきれないボロがいっぱい管総理がどれほど日本の威信を落としているか

聞くほどにあきれるばかりです。日本の総理は短期に簡単に辞めるとばかり思っていまし

たが、例外発生ですね。日本人じゃないのかも？  

 

2011/05/21 21:55Commented by iza1118 さん 

こんばんは 
このバ癇は 
なぜ、被災地に行くたびに 
うすら笑いをしながら歩き回っているのでしょうか 

 
今日のニュースでも 
自分の支持率を上げるためにたくらんだ 
中韓の首脳と被災地めぐりをしていましたが 
へらへらと 薄ら笑いをしながら 
歩きまわっている 

 
本当に 心があるのでしょうか 
だれか ゴルゴ13をと真剣に思います  

 

2011/05/21 22:34Commented by Kanpai さん 

>iza1118さん 
 
全く同感です。 

 
しかし、中国の温首相が管首相を見る目は笑っていなかったですよ。 
値踏みをするような目でしたね。 

 

 

2011/05/22 00:44Commented by gabacho さん 

To しばりょうさん  
 
>今日は、デモに対する 警察の弾圧があったんですか。 
>ライブでみていましたが、通行をストップさせたのでしょうか。 
 
 花うさぎさんのレスがまだなので、小生からチョットだけ。 

 
 赤坂見附では、温家宝首相が宿泊するホテルニューオータニからは離れた赤坂見附交

差点の交番横の狭い一角に街宣場所が規制されました。その頃には、それまで在特会

が主催する新宿の「５・２１ 全国一斉 パチンコ産業の即時廃止を求める国民大行進！」

を終えた仲間が合流して、人数も４００人を超えて会場に入りきれなくなったため、警備側

が交差点の東急プラザ側も開放して街宣が行われました。 

 
 １６時半を過ぎた頃には弁士の話も一巡したため、参加者一言づつのリレー街宣が始ま

りましたが、その時に警備陣とトラブルが発生しました。 

 
 街宣への参加を切り上げて帰宅しようとした参加者が、赤坂見附の交差点を帰宅ルート

であるニューオータニ側に渡ろうとしたところを、警備の警察官に阻止されました。その参

加者が、先月に上野で街宣が行われた時の、「パンダはチベットの動物です！」と書かれ

たTシャツを着ていたため、帰宅するのではなく、ニューオータニ側で街宣するものと勘違

いした警官が行く手を遮ったことによるものでした。 

 
 主催者代表の水島氏と、赤坂警察署の警備課長が延々３０分ほど交渉した後で無事に

収まり、君が代斉唱と、天皇陛下万歳を三唱して長く暑い（熱い？）一日が終了いたしまし

た。 
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 小生は、今日は最初から写真を撮るつもりでしたから、街宣用のTシャツは着ずに、普

通の恰好で、旗も持たずに、デジカメとペットボトルを持っただけでしたので、街宣とは反

対側の警備陣がたくさんいる中で、写真を撮っても大丈夫でした。日本は法治国家で、た

だ人相が悪いだけでは逮捕されないことを確認することができました。  

2011/05/22 02:07Commented by しばりょう さん 

To gabachoさん  
 
ありがとうございます。 

 
いきさつ、よくわかりました。 

 
ホテルニューオータニの前では、最初から、予定はなかったのですね。 

 
 
ツイっターでも、告知しましたが、もっと、多くの人に 知っても 

 
らう、方法を考えて、万単位の動員が、できたらいいですね。 

 
事情よくわかりました。 

 
昨日は暑かったでしょ。ご苦労さまでした。  

 

2011/05/22 02:20Commented by しばりょう さん 

追伸 ７割の国民が、菅政権 やめろと言ってるのに、こういうデモに参加しないのは、お

かしいですね。日本人はおとなしすぎる、普通の国なら、暴動があってもおかしくない状況

ですが、一面 日本人の美徳でもあるのですが。  
 

2011/05/22 07:04Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>何も言わなくていいから、早く解散していただきたい。それが一番「国民のため」になる

ことですから。 

 
もう、バカ菅の発言などバカらしくて信じる気が起きません。 

 
>顔触れは様々ですが、会長が平沼氏と言うのに注目したいです。 
 
情報ありがとうございます。なるほど、注目すべき動きですね。  

 

2011/05/22 07:05Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。  
 
>もう管は終わりですね。その後のシナリオが気になります。 
 
情報感謝です。 

 
月曜日に「終わり」にしたいのですが(^^；。 

 

2011/05/22 07:08Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん おはようございます。 
 
>佐藤議員が管に質問中だろう、聞こえないじゃないか、黙ってろと」怒鳴っていました。 
 
このシーンは逆に佐藤議員の真剣さ、を感じました。 

 
>週末、少しくらいはゆっくりしてください。 
 
ありがとうございます。 

 

2011/05/22 07:10Commented by 花うさぎ さん 

To Kanpaiさん おはようございます。 
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>携帯と同じく、朝鮮人優遇の料金体系になるのだろうか。 
 
情報感謝です。太陽光ですか？ 

 
孫の場合、素直に受け取れないですよ。  

2011/05/22 07:12

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>今日は、デモに対する 警察の弾圧があったんですか。 

 
はい、次のエントリーで記述しました。 

 

2011/05/22 07:13Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん おはようございます。 
 
>日本人として恥ずかしくない凛と生きたいと心底思います。 
 
はい。保守たるもの、そうありたいですね。 

 

2011/05/22 07:14Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん おはようございます。 
 
>自分の国がそれ以下で国際的に笑われている現実が今あります。 
 
そういう認識を菅は持っていないのですよ(^^；。 
 
>いつ山は動くのでしょうか？ 
 
いずれにしても近いでしょう。  

 

2011/05/22 07:16Commented by 花うさぎ さん 

To kokekoさん おはようございます。 
 
>一庶民のだれかにばれる様な低級なウソはやめて欲しいよね！情報は十分有ったは

ず！！！ 

 
でもこの政権は国民に大嘘ついて獲得した恥知らずですから。  

 

2011/05/22 07:18Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん おはようございます。 
 
>日本の総理は短期に簡単に辞めるとばかり思っていましたが、例外発生ですね。日本

人じゃないのかも？ 

 
嘘八百連発、恥知らずで責任とることをしない人種ですから、純正日本人とは思えないで

すね。 

 

2011/05/22 07:20Commented by 花うさぎ さん 

To iza1118さん おはようございます。 
 
>本当に 心があるのでしょうか 
>だれか ゴルゴ13をと真剣に思います 
 
激しく同意します！。 

 

2011/05/22 07:21Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます 
 
昨日はご苦労さまでした。 

 
帰宅して食事に日本酒飲んだらバタンキューでした。レス感謝です。 

 

2011/05/22 07:25Commented by 花うさぎ さん 
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To しばりょうさん おはようございます。 
 
>日本人はおとなしすぎる、普通の国なら、暴動があってもおかしくない状況で

すが、 

 
本当に牙を抜かれて怒りを忘れ、デモ？とんでもない、あれは過激な人がやること、程度

の認識でしょう。 

 
＞一面 日本人の美徳でもあるのですが。 

 
でも、これはまともな政府を持ったときの美徳ですよ。日本解体の危機に動かないという

のは、自分の国に責任を持っている人の行動ではないでしょうね。 

 
自分さえ良ければ、という我欲と通じる部分を感じます。 
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